

# 御 礼

この度は、じもっと基金を通じ、温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

あなた様よりいただいた寄附金を活用し、すづめ踊りに興味を持ってもらい、一関の新たな踊り文化を広めるため、ホームページや TikTok 等 SNS を作成し、広報周知活動を行うなど、皆様に見ていただく取り組みを充実させてきました。

また、すづめ踊り体験会として、演舞先での体験の機会を設け、「NPO 奏楽のたね夏祭り」「亀の井ホテル地域芸能披露」「花泉合の柴集落秋祭り」などで、演舞披露だけではなく、すづめ踊りの楽しさに触れていただくための、体験会を行いました。



また、地元学生との連携として、県立一関第二高等学校太鼓道場部に対するすづめ踊りの指導を通じ、合同練習会の実施、いちのせき夏祭りへ生徒・教員の参加、歳末助け合い市民芸能まつりを同校太鼓道場部と一緒に演舞披露するなど、次世代への継承への取組みや新たな一関の踊り文化を広める機会となりました。



こうして、皆様の応援のお気持ちが詰まったご寄付を活用し、様々な取り組みを行ってまいりました。皆様のご協力に改めて感謝しております。本当にありがとうございました。

これからも、新たな一関の踊り文化としての「すづめ踊り」が広がりを見せられるよう、一関すづめ踊り祭連メンバー一同、精進して参ります。

どうか今後とも、温かい応援やご指導をいただきますよう、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

令和7年1月吉日

一関すづめ踊り祭連メンバー一同



活動の様子は  
コチラから

